

## **Ukraine-Krieg und RI-Convention in Houston**

Online-Meeting des ICC USA – D – A vom 25.05.2022

Ukraine-Krieg und die bevorstehende International Convention in Houston: Das waren die Themen beim Plaudermeeting des ICC USA-A-D, zu dem Hans-Joachim Düpree und Thomas Hicksch in den virtuellen Raum eingeladen hatten. Dabei waren Teilnehmer aus Deutschland und den USA, Rotarier und Rotaracter.

Benjamin Engst berichtete vom internationalen Treffen des ICC Executive Councils. Auf Grund des russischen Angriffskriegs konnte es nicht wie geplant in Kiew stattfinden, sondern fand in Brüssel statt. Hier stand die Situation in der Ukraine und Übersicht über die aktuellen Hilfsmaßnahmen im Vordergrund. Natürlich bewegte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch die Frage, wie sich künftig die Beziehungen zu Russland gestalten können.

Vom 04. bis zum 08. Juni findet in Houston, Texas, die diesjährige Rotary International Convention statt – und der Länderausschuss wird dort ein persönliches Treffen in Form eines Barbeque-Abends am 04. Juni veranstalten – die erste Gelegenheit zu einem Treffen in Präsenz seit Ausbruch der Corona-Pandemie.

Ein Rotarier schaltete sich aus Mexiko zu und konnte als guter Kenner von Houston einige praktische Tipps zur Stadt und ihrer Umgebung beisteuern.

## **Ukraine War and RI- Convention in Houston**

Online Meeting of the ICC USA – D – A on May 25, 2022

Ukraine War and the upcoming International Convention in Houston: These were the topics at the ICC USA-A-D chat meeting, to which Hans-Joachim Düpree and Thomas Hicksch had invited to the virtual space. There were participants from Germany and the USA, Rotarians and Rotaractors. Benjamin Engst reported on the international meeting of the ICC Executive Council. Due to the Russian war of aggression, it could not take place in Kiev as planned, but took place in Brussels. The focus here was on the situation in Ukraine and an overview of the current Rotarian aid measures. Of course, the participants were also moved by the question of how relations with Russia can be shaped in the future.

From June 4 to 8, this year's Rotary International Convention will take place in Houston, Texas – and the Inter Country Committee will organize a barbeque-evening on June 4<sup>th</sup> – the first opportunity to get together face-to-face since the outbreak of the Corona pandemic. A german Rotarian joined the meeting from Mexico. and was able to provide valuable practical tips about the Houston and the surrounding area.